

# *Gobierno de Cuba reitera disposición a una relación de respeto con EE.UU.*

---



La Habana, 1 mar (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, reafirmó este 1ro de marzo, en La Habana, la disposición de nuestro país a favor de una relación de respeto con Estados Unidos.

En su cuenta en la red social Twitter, ratificó esa postura al dialogar con el exgobernador del estado de Nuevo México (2003-2011) Bill Richardson.

Durante el encuentro, ambas partes intercambiaron sobre amenazas actuales a las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, cuyo restablecimiento fue anunciado en 2014.

Por su parte, el político norteamericano confirmó el compromiso de diversos sectores en la norteaña nación con los vínculos entre La Habana y Washington.

Los vínculos entre Cuba y Estados Unidos experimentan un retroceso desde la llegada a la Casa Blanca del presidente Donald Trump, quien mantiene un discurso agresivo hacia la isla que tiene entre sus principales líneas el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184852-gobierno-de-cuba-reitera-disposicion-a-una-relacion-de-respeto-con-eeuu>



**Radio Habana Cuba**